

La Banda Municipal celebra su concierto de Santa Cecilia

La Banda Municipal celebró Santa Cecilia con un concierto claramente "bandístico". El auditorio de la Casa de Cultura congregó a un centenar de aficionados para escuchar un recital de piezas clásicas de zarzuelas y otras muy conocidas para el gran público. En esta ocasión, el director, Ángel Sancho, prefirió montar un programa muy asequible para un día en el que suelen acudir los auténticos aficionados a la música de banda. Se pudo escuchar una selección de zarzuelas como *El último romántico*, *La pícara molinera* y *La boda de Luis Alonso*, junto a *Obertura para una reina* y *En un mercado persa*.

Afammer debate sobre materias primas

Bajo el lema "Transformación y Comercialización de Materias Primas", la asociación Afammer celebró una charla en el Centro Cultural Don Diego con la presencia de numerosas socias, que además pudieron degustar unos dulces típicos con la presidenta nacional de la organización, Carmen Quintanilla que clausuró el acto. La ingeniera agrónoma de la Cooperativa Santa Catalina de La Solana, Pilar Gómez, disertó sobre las diferentes actividades que se realizan en esta empresa, como la elaboración de vinos y aceites, apostando por una agricultura ecológica y de calidad. En su intervención habló sobre la exportación y venta de artículos fuera de nuestras fronteras aprovechando los excelentes productos, especialmente el aceite de oliva. Gómez señaló que la creación de industrias agroalimentarias en la zona subiría el nivel de la agricultura y la ganadería, lo que resultaría un beneficio para todos.

La cooperativa Santa Catalina elabora nuevos varietales y mira al extranjero

La cooperativa Santa Catalina apuesta por nuevas estrategias comerciales que le permitan competir en un mercado cada día más exigente. La incorporación de nuevos varietales a su gama de vinos, la estilización de la imagen en los etiquetados y en la publicidad corporativa, y sobre todo la salida al extranjero, forman el esqueleto de su programa de comercialización. Con ocasión del día de su patrona, la entidad celebró una concurrencia misa en la parroquia de su nombre y una invitación en la propia cooperativa donde se presentaron a los socios algunos de los caldos de la nueva cosecha. En concreto, se pudo catar el nuevo blanco de la variedad verdejo y el tinto joven cencibel.



Luis Díaz-Cacho con los componentes de su nueva Ejecutiva Local.

Luis Díaz-Cacho, nuevo hombre fuerte del PSOE

La asamblea elige por aclamación a su nuevo secretario general

AURELIO MAROTO

Luis Díaz-Cacho Campillo es el nuevo hombre fuerte de los socialistas solaneros. La asamblea local del PSOE aclamó sin ningún tipo de cortapisas a su flamante secretario general tras un cónclave con sabor a bienvenida, y también a despedida. Diego García-Abadillo, actual alcalde y secretario general los últimos once años, dijo adiós con emoción contenida y, una vez hecho el relevo, prefirió pasar a un discreto segundo plano y dar todo el protagonismo a su sucesor.

Luis Díaz-Cacho es un hombre de partido. Afiliado desde 1996 siendo ya concejal de Obras, pertenece desde entonces a la estructura orgánica de la Agrupación Local, donde ha ejercido como secretario de Organización hasta ayer mismo. El actual delegado provincial de Empleo pasa a ocupar un cargo que, según todos los indicios, podría catapultarle a encabezar la candidatura socialista a las próximas municipales, una vez que su antecesor ya ha declarado más de una vez que dejará el bastón de primer edil en la primavera de 2011.

En cualquier caso, el nuevo secretario general prefiere pensar de momento en solidificar su nuevo equipo y ganarse la confianza de las bases; después -dice- habrá tiempo de pensar en las próximas citas electorales. En su primera rueda de prensa como secretario local, lo

primero que hizo fue destacar el "apoyo, lealtad y confianza que me ha demostrado Diego García-Abadillo". Díaz-Cacho fue muy cariñoso a la hora de ponderar el excelente trabajo de su antecesor, igual que antes lo habían hecho Francisco Romero de Ávila, Basilio Mateos-Aparicio y Nemesio de Lara.

Aseguró que aterriza con una mezcla de "orgullo y responsabilidad", pero dice confiar en "una ejecutiva que ha salido de una agrupación con más de 350 afiliados en la que sobra talento e inteligencia". Esa ejecutiva es producto de una candidatura (la única) "muy renovada, cuya apuesta es la igualdad, la paridad y una buena mezcla de experiencia y juventud". De hecho, dijo, "hay un 47% de jóvenes y una renovación que alcanza el 53%, con once hombres y once mujeres en sus filas".

Entre los militantes que forman la nueva Ejecutiva aparecen nombres históricos del PSOE local, caso del ex alcalde Julián Simón González, que será secretario de Participación Ciudadana, mientras que el actual alcalde, Diego García-Abadillo recibe el premio de "ascender" a presidente, aunque este cargo sea por norma general más simbólico que otra cosa en la estructura orgánica de esta formación política. Otro gran veterano, Juan Pedro Díaz de los Bernardos, pasa a ser presidente de honor. Por el contrario, hay caras jóvenes como el secretario de JJSS, Pedro Quiralte,

la secretaria de Educación, Maribel Cañadas, y el secretario de Cooperación al Desarrollo, Sebastián de Lara. Entre los representantes al Comité Provincial destaca Máximo Díaz-Cano, delegado del Gobierno en CLM.

Luis Díaz-Cacho afirmó que trabajarán duro para defender los ideales del partido, "nos dejaremos la piel y el corazón para preservar la igualdad y la tolerancia". En resumen, declaró que apostarán "más que nunca por un proyecto socialdemócrata". En este sentido, citó a los "sinvergüenzas con traje y corbata que nos han traído la crisis" y apostó claramente por lo público, "necesitamos potenciar lo público y controlar más lo privado".

A preguntas de la prensa, Díaz-Cacho cree que están preparados para mejorar aún más las expectativas electorales en La Solana, donde el PSOE siempre ha ganado las elecciones municipales, "somos ambiciosos, tenemos que conseguir el máximo apoyo ciudadano y podemos volver a tener 11 o 12 concejales". En cuanto a la posibilidad de que sea el próximo cabeza de lista a la alcaldía en 2011, fue previsible en su respuesta pero admitió por primera vez que estaría dispuesto a asumir el reto, "tenemos el mejor alcalde posible, que tiene grandes proyectos para La Solana en los próximos años y si quiere seguir tendrá nuestro apoyo; de lo contrario, para mí sería un placer afrontar el relevo".

RH
La Tuya
RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM